

## **Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru Malam di Wilayahnya**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID)**

May 15, 2024 - 11:23



*Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru Malam di Wilayahnya*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Bojonggenteng kembali menggelar kegiatan rutin dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya. Kegiatan yang dikenal dengan sebutan Patroli Biru ini dilaksanakan mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai.

Dalam narasinya, Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag., mengungkapkan, "Kegiatan Patroli Biru ini merupakan bagian dari strategi kami dalam mengantisipasi tindak kriminalitas dan gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng."

Dua petugas patroli, yakni AIPDA Thomas dan BRIPKA Andriyana, turut serta dalam kegiatan ini. Mereka menjelajahi sejumlah titik strategis di wilayah, termasuk Jalan Raya Bojonggenteng, Desa Berekah, dan Desa Bojonggenteng.

"Pada malam ini, kami fokus pada potensi tindak kejahatan seperti curas, curat, curanmor, tawuran remaja, geng motor, premanisme, peredaran narkoba, senjata api ilegal, senjata tajam, serta knalpot brong," tambah IPTU Sopian.

Selama patroli berlangsung, petugas memberikan himbauan kepada pengendara sepeda motor agar meningkatkan kewaspadaan terhadap ancaman kejahatan di jalanan. Mereka juga memberikan imbauan kepada warga yang sedang berkumpul agar segera pulang ke rumah masing-masing, guna menghindari potensi gangguan Kamtibmas.

Hasil pelaksanaan patroli menunjukkan bahwa masyarakat sangat responsif terhadap himbauan yang disampaikan oleh petugas. Tidak ditemukan adanya kejadian yang mencolok yang dapat mengganggu situasi Kamtibmas di wilayah tersebut.

"Kami berterima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah mendukung kegiatan Patroli Biru ini. Semoga dengan adanya kehadiran petugas, dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga," tutup IPTU Sopian.